
２０２２年度 学校評価アンケート保護者の皆様からのご意見とそれに対する回答及び改善策 

「２０２２年度 学校評価アンケート」において、保護者の皆様から様々な意見・要望を

いただきました。特にご意見の多かった項目について、該当の部署で会議を重ね、問題点

の分析・検討を行い、改善策を打ち出しました。さらに良い近江高校を目指して、教職員

一丸となって取り組んでいきます。 

 

○ 行事予定や学校の様子などもっと知らせてほしい。→教務部 

 ・今年度も、BLEND上に行事予定などアップする予定をしています。 

 

○ 進学に関しての情報や相談が少ない。→進路指導部 

 ・毎年、本校で発行している「進路のてびき」（令和４年度版）P.14～P.23に各学年・コ

ースの年間進路指導プランが載っています。本年度もこれに乗っ取って、お子様方に

は進路に関する様々な情報やイベントを実施しています。今後も新たなイベントを模

索中です。 

 

○ 総合コースも他のコースと同じように模試を実施してほしい。→進路指導部 

 ・総合コースの模試については、本人の希望があればアドバンスコースの生徒とともに

受験をしていただいています。ご希望があればまず担任までご連絡ください。 

 

○ 登下校の時間に、自転車の 2 人乗りや傘さし運転など見かける。交通ルールを守れな

い生徒がいて残念だ。→生徒指導部 

 ・毎日、登下校時には教職員が立ち番をしています。１学期は、人通りの多い交差点に

立っていましたが、２学期以降は、駅前と住宅地入り口に立つようにしました。登下

校時の直接的な指導と、各クラスでの呼びかけを継続していきます。 

 

〇 体育館の空調設備の充実を。→事務局 

  ・体育館の空調設備の充実については、建て替え時には、設置の方向で検討させていた

だきます。また、体育館施設の建て替えあるいは増設につきましては、内容や時期を

慎重に検討しながら、資金繰り計画を立てさせていただきます。 

 

〇 エアコンの温度設定の見直しを。→事務局 

 ・エアコンの温度設定については、温度に対する感覚も生徒によって違うことも配慮し

ながら、適切な温度設定を心がけてまいります。 


